

Cuba trabaja por el bienestar de los niños, asegura Díaz-Canel



1^{RO} DE JUNIO

DÍA INTERNACIONAL DE LA INFANCIA



Imagen ilustrativa tomada de @DiazCanelB

La Habana, 1 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró hoy que la nación trabaja siempre por la felicidad de los niños, por medio de un mensaje en la red social X.

Por la esperanza del mundo, por su bienestar y su futuro, batalla Cuba. Para la Revolución Cubana todos los días son el Día Internacional de la Infancia, escribió el mandatario.

La Organización de Naciones Unidas acordó el 1 de junio de 1956 instituir el Día Internacional de la Infancia y el 20 de noviembre de 1989 adoptó la Convención Internacional de los Derechos del Niño.

A propósito de la fecha, el ministro de Relaciones Exteriores cubano, Bruno Rodríguez, felicitó a «nuestros pequeños en el Día Internacional de la Infancia».

Dijo José Martí que “Los niños son la esperanza del mundo”. Por ellos, nuestro Código de las Familias les garantiza derechos universales como la salud, la educación, la alimentación y la protección ante la violencia», señaló el canciller. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356261-cuba-trabaja-por-el-bienestar-de-los-ninos-asegura-diaz-canel>



Radio Habana Cuba